



## La Ferme du Lycée Agricole de l'Oise

Elle se situe à Airion près de Clermont sur le Plateau Picard.

L'élevage et l'entretien des animaux y sont conduits par les lycéens en formation sur l'établissement scolaire.

En agriculture biologique depuis 2001, l'élevage avicole a, quant à lui été mis en place récemment en septembre 2014 et constitue pour les apprenants le support pratique et pédagogique à la maîtrise de l'élevage.

En nourrissant les animaux avec nos productions, nous vous garantissons des volailles naturelles et de qualité.

La Ferme ouvre ses portes aux visiteurs chaque mi mars, n'hésitez pas à venir découvrir l'ensemble de nos installations !



Plusieurs maisonnettes sont implantées, pour des raisons sanitaires, chaque nouvelle production change de logis



Production Bio

